



Swiss Tchoukball

Document K

Nomination d'Alain Vorpe comme Membre d'Honneur

Assemblée des délégués 2018



Swiss Tchoukball

ASSEMBLÉE DES DÉLÉGUÉS 2018

Nomination d'Alain Vorpe comme membre d'Honneur

Le Comité exécutif a décidé de nommer Alain Vorpe comme membre d'Honneur de Swiss Tchoukball.

Alain Vorpe a été par deux reprises membre du Comité exécutif de la fédération, de 1996 à 2001 et de 2010 à 2015, à chaque fois en tant que responsable des finances. Il a notamment été d'une aide remarquable pour remettre la fédération sur pied alors qu'elle était dans une situation financière difficile, cela ayant été la raison principale de son retour. Son travail au sein du comité a toujours été minutieux et efficace, faisant de lui une personne très agréable avec qui collaborer.